



	<p>Yona Zapata: Me gustaría animar a las personas que no salieron votados, ya que incluso si han salido habría sido una mesa muy bonita. Me gustaría recalcar la horizontalidad porque somos iguales y simplemente personas que asumimos más responsabilidades y trabajo, aunque claramente tampoco somos menos.</p> <p>Diana Esteve: quería decir algo porque no he estado últimamente. Lo que quería decir es que el ADR puede ser un lugar muy bonito, pero que si se convierte en un lugar que no os aporta, no os sintáis presionados a dejarlo. También que tengáis proyectos personales que os ilusionen.</p> <p>Todas las comisiones en las que formo parte estoy dejando una guía específica así que animo a la gente a tomar el relevo y partir de ello.</p> <p>Por otra parte considero que esta nueva mesa lo va a hacer muy bien porque hay ilusión más allá del conflicto.</p> <p>Judit Llopis: todo lo que ha pasado, estoy de acuerdo con Sonia, pero quiero que el mensaje que se quede, si hay algo que no os gusta, decidlo y llevadlo a reunión; es lo que dice Diana, que haya un espacio de convivencia agradable, por lo que os insto a que lo comentéis todo.</p> <p>Sonia Beleño: está escribiéndose en el RRI, somos personas ante todo, hay llamadas de atención, por favor hablad las cosas cuando sea necesario.</p>
--	---

Temes pendents



mesa... ?

Victor coordinador de la AGE: soy el coordinador de la AGE, y he querido estar en esta votación y asistir como invitado, informaros de que la AGE quiere estar en contacto con vosotros, deseamos la mejor de las suertes a la mesa saliente y la nueva. Queda poco tiempo para las elecciones pero eso no significa que no podáis hacer buen trabajo, así que muchos ánimos.

Sonia Beleño: me consta que se presentaron varias personas a casi todos, si no todos, los cargos, así que muchas gracias por atreveros. Enhorabuena a la nueva mesa por haber sido elegidos.

Me hubiera gustado despedirme en mejores condiciones, sin peleas ni pullas, ni necesidad de conciliaciones porque no hubiera conflictos. No ha sido el caso, y no pasa nada porque se gestiona y lidia con ello. Dar las gracias a los que me habéis estado dando ánimos y apoyado durante todo este tiempo y haberme incentivado a seguir, y aunque ha sido difícil se ha sacado adelante, incluso en situaciones muy jodidas como la de covid, lo sacamos adelante.

En cuanto a todos mis compañeros que fueron parte en algún momento de la mesa, daros las gracias porque al final, si no llevamos desde el principio llevamos mucho tiempo, como por ejemplo Álex, Javi, o Pablo. Me he alegrado mucho y he sufrido mucho a partes iguales. Me jode muchísimo que hayamos acabado así porque no nos lo merecíamos, pero independientemente de que deje de ser parte de la ADR, sigo en contacto con todas las personas que quieran y necesiten. Yo hoy traspaso todas las funciones que tengo, y que os vaya bien.



Vist i plau

Alejandro García Salazar
Secretària de l'ADR

Sonia Beleño Martín
Coordinadora de l'ADR